

miXmania - 1/3

Mais qu'est ce que c'est, miXmania ? Ou plutôt, qui sont-ils... La réponse a vos questions sont dans cet article !

Après avoir relu tout mes magazines parlant de miXmania, j'ai décidé de rassembler toute les informations en un seul et unique article.

Au Canada, Tous ceux qui possèdent la chaîne vrak TV ont pu participer à l'évolution de nos stars dans le show business pendant neuf semaines. Pendant l'été, tous les jeunes de 12 à 17 ans ayant un talent pour chanter envoyaient une cassette vidéo expliquant pourquoi ils voulaient faire partie de miXmania. Parmi les 730 qui ont participé, les juges en choisissaient 170 pour le quart de final, 30 en demi-finale et finalement, 14 ont été retenus. Par l'intermédiaire de l'internet, nous devons en choisir seulement 8.

Voici leur nom :

- Caroline Mrcoux-Gendron, 13 ans

- Ariane Laniel, 15 ans

- Julie St-Pierre, 16 ans

- Anna-Belle Olivia-Denis, 16 ans

miXmania - 2/3

- Benjamin Laliberté, 13 ans

- Pierre-Luc Blais, 15 ans

- Frank Hudon, 17 ans

- Emmanuel Juteau McEwan, 17 ans

A chaque fois qu'ils devaient faire une décision (ex : le nom du groupe, le style de linge, le chanteur solo, les chanteurs duo, ect), on allait voter sur le site de vrak. Tv.

Quelques petites informations en vrak...

- Le groupe des filles s'appelle "Aucun regret"
- Celui des gars s'appellait d'abord "Fraka", mais après quelques recherches, on a découvert qu'il était déjà utilisé. Ils ont donc opté pour "Defense Urbaine"
- C'était Arianne qui faisait la soliste des filles et Frank faisait celui des gars
- Le duo était Caroline et Pier-Luc. Ils étaient tellement bons qu'à leur première chanson qu'ils ont chanté, j'avais les larmes aux yeux.
- Luke Mervil était l'animateur de l'émission
- La maraîche d'Aucun Regret était Gabrielle Destroismaisons et celui de Defense urbaine, Jonathan Pinchaud. Ce sont eux qui chantent la chanson thème de miXmania.
- plus de 950 000 internautes sont venus voter sur le site de vrak. Tv
- à chaque semaine, ils faisaient une sortie. Ils sont même déjà venus en faire une à Québec au Concordes !!!!
- ils avaient une caméra barquée sur eux continuellement. Au début, ils étaient gênés et essayaient de cacher leurs défauts mais ils ont fini par s'habituer et ils ont même appelé la caméra "Bruno"
- Au cours de l'aventure miXmania, Caroline est passée de 4 pieds 11 pouces à 5 pieds 1 pouce et demi !!!
- il paraît qu'ils vont faire une cassette vidéo avec leurs chansons et danses dessus

miXmania - 3/3

Le spectacle :

Le 4 octobre au soir a montreal au Club Soda, 15 000 personnes voulait assister au grand-spectacle mais seulement 600 ont eu cette chance. Après 45 minutes de show, Luck Mervil a enfin dévoilé le nom du groupe gagnant qui aura le privilège de faire un cd : Aucun regret !!! Mais attention, les gars ne sont pas partis bredouille ! Puisque tant de personnes voulaient que les deux groupes gagnent (et aussi parce qu'il manquait des chansons sur le cd) Defense Urbaine enregistrera 3 chansons sur le cd des filles. Aussi, Denis Dubois, de Vrak Tv, a remis une bourse de 3000\$ à Caroline pour "*souligner sa rigueur, son talent et son attitude*". Emmanuel a aussi "gagné" quelque chose : il participera à l'un des épisodes de Réal-tv.

On ne vas pas les oublier...

Même si miXmania ne sont plus sur notre petit écran, ça ne veut pas dire pour autant qu'on vas les oublier ! En effet, leur cd est sorti le premier novembre. Il comporte un poster (full beau), 11 chansons, dont une instrumentale, et leur paroles. Ils ont aussi fait un lancement de cd à montreal, chez archambeau au complexe des Ailes de la mode, et à québec au galerie de la capital. On était 10 000 !!! Vous vous rendez compte !!! J'y étais et je peu vous dire qu'il faisait chaud et qu'on était plus écrasé que des sardine. Et finalement, ils feront une tournée de spectacles au début du printemps 2003. Et pour ceux qui n'ont pas été intéressés par miXmania au début mais que maintenant, ils regrettent, rassurez-vous ! Il y aura une reprise de toutes les émissions du 22 au 31 décembre à 11h30 et en reprise à 18h00 sur vrak tv.

Retour a la vie normale...

Anna-belle : Son retour à l'école c'est super bien passé. au début, elle était effrayée de devoir retourner chez elle en Abitibi, mais finalement, elle dit que ça fait du bien de retourner dans son "milieu naturel"

Caroline : Elle était très stressée que le monde trouve qu'elle est devenue tête enflée, mais finalement, ce n'était pas le cas.

Ariane : Pour Ariane, c'est bien moins drôle. Elle va dans une école de fille et beaucoup de mauvaises rumeurs circulent à son sujet.

Julie : Pour elle, il n'y a pas grand chose de changé et elle est super contente d'avoir retrouvé son petit ami

Emmanuel : Puisqu'il ne commence pas l'école avant Janvier, il rend visite à des jeunes pour leur parler de son expérience à miXmania

Frank : il possède un autre talent que le chant : la composition. Alors puisqu'il ne va pas encore à l'école, il passe ses temps libres à composer des chansons pour le groupe.

Pierre-Luc : Il se concentre beaucoup sur ses études car il tien à passer son année.

Voici deux sites de miXmania si vous désirez plus d'informations :

<http://www.vrak.tv/mixmania/>

<http://www.xcluded.net/mixmania/>

Ce sont les deux seuls que je connais alors si vous en connaissez d'autres, donnez les moi !